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令和３年 第１１回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 3年 11月 24日 午前 10時 00分 開 催 場 所 役場 202会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 3年 11月 24日 午前 10時 00分 教 育 長 中村 敏明 

令和 3年 11月 24日 午前 11時 20分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          草野公浩 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１)学校教育関係 

ア １２月の行事予定について 

イ １２月の事業予定について 

(２)生涯学習関係 

ア １２月の事業予定について 

 

 

傍聴者 0名 
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開 会 午前 10時 00分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和３年第１１回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶  

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

青栁主幹 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上の報告につきまして、御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、４ 事務局報告に移ります。 

（１） 学校教育関係について、説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）学校教育関係 

 塚越学校管理幹 （１） 学校教育関係 

ア １２月の行事予定について 

イ １２月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

 

塚越学校管理幹 

 

深井委員 

 

山田委員 

 

塚越学校管理幹 

 

 

瀧ケ崎委員 

 

 

塚越学校管理幹 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

２０日（月）の租税教室の講師は税務署の方ですか？また、他の学校の開催状況は

どうなっていますか？ 

租税教室は税務署主催のものです。申込制なので、他の学校の状況は把握できてい

ませんが、今後、開催する学校はあるかも知れません。 

租税教室は、税金のことを勉強する大切な機会だと思うので、他の学校でもこうし

た機会を確保してほしいと思います。 

７日（火）に百間小学校で校内学力調査がありますが、他の学校でもやっているの

でしょうか。 

先日の学力学習状況調査の結果を踏まえ、百間小学校が実施することとしたもの

で、他の学校では、予定はありません。この調査結果を踏まえ、今後の指導に活か

したいと考えているようです。 

６日（月）の学力向上パワーアップ週間、パワーアップチャレンジ週間、１３日（月）

の学力向上教科週間とそれぞれの学校で取り組んでいるようですが、内容はどのよ

うなものでしょうか。 

朝の時間や業間休み等を利用して、国語と算数を中心に取り組むものです。学校間

で大きな違いはないと思います。 
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中村教育長 

 

ほかに、御質問等はございますか。 

（質問等なし） 

 次に、（２）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（２）生涯学習関係 

 草野室長 （２）生涯学習関係 

１２月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

瀧ケ崎委員 

 

草野室長 

 

深井委員 

 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

青少年非行防止夜間パトロールについてですが、実際に声かけを行う対象となる子

はどのくらいいるのでしょうか。 

最近では声かけの対象となる子はほとんどいません。以前はコンビニなどに集まっ

ていた子供達に声をかけることがありました。 

私は実際にパトロールを行っていますが、確かに、以前は駅前のコンビニに集まっ

ていることはありましたが、最近はほとんど見ないです。 

ほかに、御質問等はございますか。 

（質問等なし） 

では、次の「５その他」に移ります。 

５ その他 

 

 

大場課長 ・小中学校の再編について報告 

塚越学校管理幹 

 

・第１回宮代町いじめ問題調査委員会の概要について報告 

・教育支援センター設置及び管理条例（案）について報告 

草野室長 ・令和４年宮代町成人式の開催について報告 

６ 次回教育委員会について 

 青栁主幹 次回は、１２月２７日（月）午前１０時から 役場２０２会議室を予定 

７ 閉会 

（閉会 午前 11時 20分） 

 


